日々 大切な 水と一 暮らす

間です。 6月1日~7 日は第64回 「水道週

めに、 業の取り組みについて協力を得るた な水を安定的に供給するため 給水車を配置しています。 について理解を深め、 業の現状やより質の高 この水道週間 また当町では、 重要な意味を持つものです。 は、 災害対策のために 皆さまに水道 今後の水道 11 安全で良質 の課題

水を大切に

とのできないもの、それが「水」です 水が足りなくなると水の大切さがよ が出てきます。しかし、 る貴重な資源です。限りある水を大 く分かります。 水道の蛇口をひねると、 私たちは、朝起きてから夜寝るま 水は決して豊富ではなく、 水を使わない日はありません。 毎日の生活に欠くこ 災害などで いつでも水 限りあ

今年度から、 護審議会の委員が委嘱されました。 から2年間です。 令 委員となりました。 保護に関して意見を述べる文化財保 文化財保護審議会 和 町 4 年 内に所在する文化財 (2022年) 尾根敬子さんが新たに

做称略

11

河島 光司 昭 $\widetilde{\mathbb{H}}$

津田 清文 (天満

尾根 敬子 陽子 (糸野 長田

中西 敏郎 敏隆 和彦 秀和 (粟生 (吉原) (糸野) 、西ケ峯

純次 邦子 倫雄 (清水) (杉野 楠 本 野 原 原

駄な使用を改めてみましょう。

Н 無

暮らしに必要不可欠な水を大切に

社会教育課

(金屋庁舎

ってください。

切に使うため、

度、

毎日の暮ら

しの中での水の

使い方を見直

広報ありだがわ5月号に関するおわびと訂正

したが、正しくは「北畑祥治」です。長名簿」内、井谷区長を「北林祥治」

一と記載しま ここに訂正 有田川町区

「令和4年度(2022年度)

しおわび申し上げます。

水道課

手話にチャレンジ!「南」「北」

名前の伝え方を紹介します。 自分の名前を手話で表現できるように頑張りましょう!

「南」 右手をにぎり、 頬の近くでうちわで あおぐように 上下させる。

第34回



【北】 両手の親指、人さし指、 中指を立て、交差させ 「北」の文字を表す。



※手話は、使う人やコミュニケーションをとる相手などによって異なるため、 ここで紹介している手話と違う表現を使うことがあります。

登録はお済みですか? ありだがわ防災・行政ナビ

防災無線の放送内容やハザードマップ、緊急情報を確認できます。お出かけ先でも有田川町の情報をチェック! 「ライフビジョンアプリ」をインストールしてください。無料で利用でき



委員の任期

4 月

1 は

iOS (iPhone)



を調

査

android (スマートフォン)